

54 HISTOIRE NATURELLE

de cette couleur au ventre; le rouge-aurore de la poitrine n'est point ondé, mais mêlé de jaune. Ces différences sont trop légères pour constituer deux espèces distinctes; la queue de ces peruches est aussi longue que le corps; la longueur totale est de dix pouces; leur bec est blanc-rougeâtre.

LA PERRUCHE *aux ailes charmarées.*

Onzième espèce à queue longue et égale.

CET oiseau a les ailes charmarées de bleu, de jaune et d'orangé, la première de ces couleurs occupant le milieu des plumes; les deux autres s'étendent sur la frange; les grandes plumes sont d'un brun olivâtre; cette couleur est celle de tout le reste du corps, excepté une tache bleuâtre derrière la tête. Cette perruche a un peu plus de onze pouces de longueur; la queue fait plus du tiers de cette longueur totale; cependant l'aile est aussi très-longue,